

Gobernador propone crear bolsa de empleo para trabajar en Celsia

La empresa debe contratar cerca de 350 personas para poder atender las inquietudes de los usuarios entre otras tareas.

El Gobernador del Tolima, Ricardo Orozco, le propuso a Celsia la creación de una bolsa de empleo en donde esté la Gobernación del Tolima, la empresa de energía y el Sena, esto con el fin de suplir los empleos que se requieren para la atención de los usuarios de la empresa electrificadora y de paso reactivar la economía del departamento a través de la generación de oportunidades de empleo.

De su interés: [Tres nuevas rutas del transporte urbano fueron habilitadas en Ibagué](#)

Esta fue una de las propuestas que **Ricardo Orozco le realizó al representante de Celsia en el Tolima, Ricardo Sierra, quien manifestó que la empresa debe contratar cerca de 350 personas para poder atender las inquietudes de los usuarios entre otras tareas.**

"El Sena podría generar la capacitación para quienes tengan la intención de capacitarse, y que sea gente del Tolima que tengan las ganas de trabajar ", indicó el Gobernador.

El mandatario del Tolima igualmente propuso a **Celsia obras por impuestos en las vías San Felipe - Falan y Falan - Palocacabildo. Orozco indicó que desde la Gobernación se encargarían de las obras de lo que queda de la vía San Jerónimo - La Chillona - Casabianca. El gobernador enfatizó en qué igualmente se debe pensar en obras viales para el norte del Tolima.**

Los municipios en donde se realizarán obras por impuestos: Planadas, Ataco, Villa Rica, Villahermosa y Prado. **"Anunciaremos buenas noticias para el Tolima: proyectos para beneficio social y comunitario; ayudas solidarias; alivios; calidad y servicio de energía",** resalto el

mandatario seccional en rueda de prensa en conjunto con la empresa operadora de energía en el Tolima.

Finalmente Orozco le propuso al encargado de la electrificadora en el Tolima, Ricardo Sierra, **realizar una transmisión de Facebook Live de dos horas cada 15 días con el fin de responder todas las inquietudes de los habitantes de Ibagué y el Tolima frente a la facturación del servicio de energía.**